

Die Botschaft

Die Botschaft
5312 Döttingen
056/ 269 25 25
<https://www.buerliag.ch/index.php/akt...>

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 7'286
Erscheinungsweise: 3x wöchentlich



Seite: 2
Fläche: 6'029 mm²

AIHK
Aargauische Industrie-
und Handelskammer

Auftrag: 3013554 Referenz: 93212705
Themen-Nr.: 272.003 Ausschnitt Seite: 1/1

Print

Vier auf einem Podium

ZURZIBIET – Die vier-amtierenden Regierungsräte, Landammann Markus Dieth (Finanzen und Ressourcen), Stephan Attiger (Departement Bau, Verkehr und Umwelt), Jean-Pierre Gallati (Gesundheit und Soziales) und Dieter Egli (Volkswirtschaft und Inneres), treten zur Wiederwahl an und treffen sich am Dienstag, 24. September, im Kulturhaus Rain in Kleindöttingen zu einem Politpodium. Eintreffen der Gäste um 18.30 Uhr, Beginn des Podiums um 19 Uhr.

Organisiert wird der Anlass durch die Aargauische Industrie- und Handelskammer AIHK, Sektion Zurzach, sowie das Wirtschaftsforum Zurzibiet WFZ.

Kurt Schmid führt durch den Abend und befragt die vier Regierungsräte zu Finanzen und Steuern, Digitalisierung, Verkehrsanbindung an die A1 mit dem Zoll Koblenz, Zukunft der AKW im Zurzibiet, Massnahmen gegen den Fachkräftemangel, Gemeindeentwicklung und Gemeindefusionen, Zukunft des Spitals Leuggern sowie Integration der Ausländer.

Danach sind alle zum gemütlichen Zusammensein bei Wurst und Bier eingeladen.